

# Bunt gefärbte Ostereier gab's bei der „Freundschaft“

1200 bunt gefärbte Ostereier verschwanden in 51 Sekunden in hübschen Körbchen oder Taschen der Kinder und Enkel der Sängerinnen und Sänger des Siedlergesangsvereines „Freundschaft“ aber auch in denen vieler Gastkinder. Der Osterhase hatte diese bunte Pracht, die auf der großen Wiese im „Vogelpark des Kleintier- und Vogelschutzvereines“ am Karlstern in den frühen Morgenstunden versteckt.



Foto: Jutta Schmitt

Sie leuchteten mit der Sonne um die Wette. Diese Eier wurden von den Mitgliedern und Freunden des Vereins gespendet. Bei herrlichen Osterwetter kamen sehr viele Besucher und genossen die prima Stimmung und die wunderschöne Anlage des Vogelparkes, u.a. für die Kinder ein herrliches Gelände, ohne Autoverkehr, um mit Freunden unterwegs zu sein. Für die Kinder gab es noch andere Abwechslungen, Wurstangeln, den Nagelbalken, eine Vogelorgel und das sehr beliebte Dosenwerfen. Bei dieser Traditionsveranstaltung der „Freundschaft“ zeigt sich schon seit über 30 Jahre die gute Verbundenheit der beiden Vereine. Viele Besucher ließen es sich bei einem erfrischenden Getränk, frisch gegrillten Bratwürsten oder auch Kaffee und selbstgebackenem Kuchen gut gehen. Der Männerchor gab ein kleines erfrischendes Ständchen unter der Leitung von Volker Schneider, Chordirektor BDC. Die letzten Gäste, die noch gemütlich in guten Gesprächen zusammensaßen wären am liebsten bei dieser ersten Freiluftveranstaltung des Vereins noch viel länger geblieben.

Sehr zufrieden waren die Verantwortlichen, denn mit der Hilfe von passiven und aktiven Mitgliedern und der Unterstützung durch die Frauengruppe gelang dieser Ostermontag wieder großartig.

J. Schm